
 
 

An den  
Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung  
Neu-Anspach 
Rathaus 
61267 Neu-Anspach 

       Neu-Anspach, den 06.09.2023 
 

Sehr geehrter Herr Bellino,  

wir bitten folgenden Antrag der Fraktion b-now auf die Tagesordnung der nächstmöglichen 

Stadtverordnetenversammlung zu setzen:  

 

Beschlussvorschlag: 

Der Magistrat wird beauftragt, folgende Fragen unter Bezug auf die Leistungsfähigkeit des 

elektrischen Netzes mit der Syna zu klären. 

1. Bis zu welcher Anzahl an Wärmepumpen- / Wallboxen- Neuanschlüssen ist das aktuelle 

Netz ausreichend dimensioniert? 

2. Werden aktuell bereits Anträge auf Anschluss einer Wallbox abgelehnt, wenn ja, sind nur 

einzelne Bereiche der Stadt betroffen? 

3. Wie viele Wärmepumpen und Wallboxen sind zu Spitzenzeiten mit Energie durch das 

aktuelle Netz zu versorgen? 

4. In welchen Bereichen der Stadt besteht dringender Ausbaubedarf im Hinblick auf die 

Energiewende (bitte Prioritätenliste erstellen)? 

5. Wie ist die Ausbauplanung der Syna für die kommenden 3 Jahre? 

 

Begründung: 

Durch die zunehmende Elektrifizierung von Heizungen und des Individualverkehrs  

kommen die alten E-Netze der Stromversorger zunehmend an Grenzen. 

Um die Vorgaben der Energiewende einhalten zu können, werden in den folgenden Jahren 

gravierende Erweiterungen der Netze erforderlich. Somit ist es zwingend erforderlich, die 

Randbedingungen Stand heute und die Anforderungen der Zukunft inclusive Umsetzungsplanung 

mit der Syna zu klären. 

  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 




